

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Palantir Technologies Inc

Palantir Technologies Inc hat den Wechsel seiner Börsennotierung von der New York Stock Exchange zum Nasdaq Global Select Market (NASDAQ) bekannt gegeben, der zum 26. November 2024 wirksam geworden ist.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden mit Wirkung zum 26. November 2024 in Bezug auf die von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere, die auf Palantir Technologies Inc (US69608A1088) bezogen sind, die folgenden Anpassungen vorgenommen. Die ISIN des Referenzwerts bleibt unverändert.

Börse		Handelssymbole	
alt	neu	alt	neu
New York Stock Exchange	NASDAQ	Bloomberg Code: PLTR UN Equity Reuters Code: PLTR.N	Bloomberg Code: PLTR UW Equity

London, 27. November 2024
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Palantir Technologies Inc

Palantir Technologies Inc has announced a transfer of its stock exchange listing from the New York Stock Exchange to the The Nasdaq Global Select Market (NASDAQ), which became effective on 26 November 2024.

Due to this measure the following adjustments became effective on 26 November 2024 in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. which are linked to Palantir Technologies Inc (US69608A1088). The ISIN of the Reference Asset remains unchanged.

Exchange		Trading symbols	
old	new	old	new
New York Stock Exchange	NASDAQ	Bloomberg Code: PLTR UN Equity Reuters Code: PLTR.N	Bloomberg Code: PLTR UW Equity

London, 27 November 2024
J.P. Morgan Securities plc